



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 072-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional Cajamarca entregó terrenos para construcción de 7 jardines de infancia en Cajabamba

Las comunidades beneficiadas son: Santa Rosa de Crisnejas, Jocos, Santa Rosa de Jocos, Moyán Alto, Chorobamba, Sarín y Pingo. Entrega se realizó el 16 y 17 de abril.

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Subgerencia de Supervisión y Liquidaciones, entregó el jueves y viernes de la semana pasada 7 terrenos a la empresa responsable de la ejecución de la obra. La entrega estuvo a cargo del Ing. César Sánchez Zumarán, Subgerente de Supervisión y Liquidaciones; y, de Doris Jiménez Sánchez, Inspectora de Obra.

Esta entrega se realizó en el marco de la ejecución del proyecto: “Mejoramiento de los servicios de Educación Inicial Escolarizada de las Localidades de Chorobamba, Pingo, Moyán Alto, Sarín, Santa Rosa de Crisnejas y Santa Rosa de Jocos y Jocos”, con código SNIP N° 245341. La ejecución de dicho proyecto beneficiará directamente a 2 mil 127 pobladores de las zonas de influencia y tendrá una inversión de 7 millones 787 mil 029 nuevos soles.

En cada una de las localidades beneficiadas se realizó el siguiente itinerario: verificación del área a entregar, lectura del acta de entrega y firma del acta de entrega por parte de la empresa y de los funcionarios del Gobierno Regional Cajamarca.

Durante la entrega de los terrenos, el Ing. César Sánchez Zumarán, Subgerente de Supervisión y Liquidaciones manifestó: “Espero que la construcción de la obra se ejecute dentro de los plazos y dentro de las especificaciones técnicas. Espero que la empresa asuma que puede cumplir con ello; ya que, se ha hecho verificación del área y todo está conforme”.

Asimismo, la Ing. Doris Jiménez, Inspectora de la Obra, dijo: “Ya va a empezar la ejecución de la obra. Mi persona estará a cargo de la inspección de la obra, hasta que se contrate supervisión externa. Pido que la empresa nos haga quedar bien con la comunidad cumpliendo con los plazos establecidos”. Además, manifestó que los terrenos cedidos a la empresa que ganó la licitación, cumplen con todos los requisitos especificados en el estudio técnico.

Cabe resaltar que la comunidad de Santa Rosa de Crisnejas, una de las comunidades beneficiadas, está ubicada en una zona de difícil acceso; por lo que, el anuncio de la posterior construcción de los ambientes para el jardín de infancia fue bien recibido por los pobladores de este hermoso pueblo.

DATO:

El Gobierno Regional Cajamarca busca reducir las brechas sociales en el sector educativo, prueba de ello es la creación de los mil jardines de infancia que ya bien funcionando en toda la región.

Se agradece su difusión



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

Cajamarca, 21 de abril de 2015

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***